
香港文匯報訊（記者 羅敬文）

「2011年度少年警訊獎勵計劃」頒獎
禮昨日舉行，成為少訊會員已有10
年的姚宛儀，榮獲最佳少訊資深領
袖的殊榮，更矢志大專畢業後加入
警隊，服務市民。姚宛儀表示，多
年來要籌辦不少領袖營，期間以過
來人的經驗感化一名反叛少女，改
變其負面的價值觀，從而改善與家
人的關係。

幫助反叛少女改變
姚宛儀自中一起參與少訊活動，並

學懂情緒管理。她說：「以往做事經
常緊張、不知所措，但其後在活動中

學懂只需在緊張時深呼吸，理順思
路，說話前想清楚，便可表現淡
定。」她又稱，曾遇上一位我行我素
的少女，經常與家人吵鬧，她便以過
來人經驗，讓對方明白正面的人生
觀，並發展才能，不要游手好閒。
至於另一位獲得最佳少訊會員的梁

凱羚表示，加入少訊5年改變很大，
從以往內向和不懂表達自己，因參與
和舉辦不少活動而擴闊社交圈子，溝
通技巧得以改善，並敢於與陌生人對
話，現時在大學亦有參與學會的工
作。她又稱，當發現有朋友隨地丟垃
圾或有貪念，都會出言相勸，希望把
正確的訊息感染他人。
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香港文匯報訊（記者　羅敬文）

本港近日不時傳出有兒童被拐
帶的消息，警務處處長曾偉雄
表示，警方接獲17宗報稱有兒
童被拐帶的案件，證實當中6宗
是誤傳、4宗是誤會，正跟進其
餘7宗，有關個案涉及有兒童懷
疑被跟蹤、搭訕或被陌生人接
觸。他重申，至今未能證實香
港發生過拐帶活動，警告若有
人在網上散播謠言引致公眾恐
慌，須負上刑事責任。
曾偉雄昨日見會傳媒時稱，

警方接獲17宗報聲有兒童被拐
帶的案件，當中7宗將會作深入
調查，但並無發現任何兒童被
拐走，警方會繼續跟進事件。
另外，有一名20歲女子前晚

報案聲稱，在筲箕灣東大街目
睹兩名幼稚園女童被兩名可疑
男女接上一輛輕型貨車帶走，
警方調查後證實兩名女童由父
母駕車接走，已確認是一場誤
會。
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民記新星顏汶羽議辦開幕

CY赴新民黨講政綱聽意見

中學生評分 梁振英居首

曾鈺成：不投白票不望流選

由多家傳媒機構舉辦的特首選舉候選
人電視論壇日前舉行，會場外一度

出現混亂。曾偉雄昨日出席公開活動後
表示，相當關注事件。他表示，期間有
候選人進場時困難，亦有攝影記者反映
期間遭警務人員不恰當對待，警方會跟
進事件，並會檢討有關的保安措施。他
呼籲，參與示威的人士應和平及有秩序
進行活動，強調警方有責任確保論壇順
利舉行。

尊重集會權利冀和平有序
下周日舉行的特首選舉，警方將會在灣

仔會展場內外採取措施，確保選委順利投
票。曾偉雄表示，屆時會展附近道路會有
改道安排，並指經警方評估後，當日毋須
採用2006年世貿會議時的保安級別，無考

慮出動防暴警察和催淚彈。他強調，尊重
市民遊行集會的權利，但希望活動能和
平、有秩序進行，呼籲有意參與該次示威
的人士，盡早與警方聯絡。

唐報警一事已完成調查
至於特首候選人唐英年早前報警指，有

江湖人士聲稱會「爆黑材料」，使他感到
受威脅。曾偉雄指，警方已與相關人士會
面，調查也已結束，並把報告提交律政
司，諮詢法律意見。對於有指另一名候選
人梁振英於2003年，曾要求出動防暴警察
及催淚彈對付示威者，曾偉雄未有正面評
論，但強調警方使用武力有嚴格規定，市
民毋須擔心。
至於香港大學百周年校慶風波，有立法

會議員就港大學生李成康被警方推進後樓

梯向警方投訴，曾偉雄指暫未收到有關投
訴，但強調會按現行機制處理。他稱，早
前收到的16宗投訴，當中15宗已完成調

查，報告亦已提交警監會，而警方亦已完
成內部檢討及作出相關建議，早前已向立
法會匯報有關安排。

香港文匯報訊（記者　羅敬文）特首候選人首場電視論壇日前舉行，場

外示威者抗議期間造成混亂，導致候選人進場時困難。警務處處長曾偉雄

對事件表示關注，將會檢討相關的保安措施，但強調下周日(25日)特首選

舉當日不會採用2006年世貿會議時的保安級別，屆時灣仔會展場內、場外

有適當安排，並無計劃出動防暴警察和催淚彈，若有需要使用武力，警方

會先向示威者警示，確保採用最低武力。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）「325特首
選戰」踏入最後一周，拚政綱、反流選，是
社會各界的期望。因「時間不足」而放棄參
選特首的立法會主席曾鈺成表示，不希望選
舉流選，亦不鼓勵選委「投白票」，又認為
下任特首需具備的其中一項條件是要善於用
人，以應對及克服香港未來的挑戰，包括走
向普選。

應「光明正大 依法辦事」
國務院總理溫家寶早前評論香港特首選舉

時，認為香港只要堅持公開、公正、公平的
原則，並且嚴格依照法律程序辦事，一定能
夠選出一個為多數港人所擁護的特首。曾鈺
成昨日在接受電台訪問時解讀溫總言論，認
為不能斷章取義，把「一定能夠選出一個為
多數港人所擁護的特首」一句說為「一定
325選出」，「民望高的一定當選」，因為溫
總提到一定能夠選出特首還包括兩個前提。
第一個前提是「必須堅持公開、公正、公平

的原則」，即是指選舉應該「光明正大，不
要搞陰謀詭計」，不要被個人利益或偏見左
右判斷。第二個前提是「嚴格依法辦事」，
現行法律規定候選人一定要有600票以上才
當選，他不猜測特首選舉會否流選，亦不評
論一旦流選自己會否參選，只嚴正強調不鼓
吹流選，認為選委會自行作出負責任的決
定。

籲勿因分歧激化矛盾
曾鈺成在節目中又分析未來政府的挑戰，

指香港的成功有賴社會多元化、求大同存大
異，新屆特首的行政管治班子與社會各界需
要互相理解包容，制訂任何措施要避免因分
歧而進一步激化矛盾，造成對立。
就行政立法關係如何改善，曾鈺成坦言，

官員與議員「拍膊頭、食飯、傾計」，所有
政府議案在議會獲得通過，並不等同是好關
係，相反行政部門應做好角色，立法機關則
應發揮監察及把關作用，保障市民利益。

早前在區議會選舉高票當選的民建
聯新星顏汶羽，首個議員辦事處昨日
正式「落腳」牛頭角，獲超過300名
「重量級」政壇人物到場祝賀，包括
「恩師」民建聯九龍東立法會議員陳
鑑林、民建聯立法會黨團召集人葉國
謙、觀塘區議會主席陳振彬，以及各

地區社團首長及政府部門代表，場面熱
鬧。顏汶羽感謝民建聯過去多年在佐敦谷
的努力不懈，為他奠下堅實的基礎，並承
諾今後會繼續努力，將民建聯工作精神傳
遍社區。
顏汶羽位於牛頭角彩霞 停車場大樓平

台的辦事處昨日正式啟用，邀得中聯辦九
龍工作部處長譚大同、勞工及福利局局長
政治助理莫宜端、民政事務局局長政治助
理徐英偉、食物及環境衛生局局長政治助

理陳智遠、行政長官辦公室特別助理陳岳
鵬、觀塘區議會主席陳振彬、觀塘民政事
務專員區慶源等蒞臨主禮。

謝恩師陳鑑林「身教」
顏汶羽致辭時感謝義工及支持者過去4

年多的批評及支持，尤其是恩師陳鑑林的
「身教」，今後會繼續秉持其「真、善、
誠、勤」的做事態度，為改善佐敦谷區而
努力，「恩師潛移默化教導我，更是無條
件地支持我的工作，讓我迅速成長」。他
亦感謝民建聯過去多年來的付出，為他奠
下堅實的成果，是民建聯多年來的付出，
更特別趁機感謝家人和女朋友的體諒，以
至無條件支持他，令他可以全心全意服務
市民。

■香港文匯報記者 鄭治祖

香港文匯報訊（記者　鄭治祖）行政長官
候選人梁振英昨日下午到新民黨位於灣仔的
總部，與副主席田北辰及其他成員會面，介
紹政綱及聽取意見。對有指他若當選，有意
吸納新民黨主席葉劉淑儀出任政務司司長，
梁振英表示，現時仍未是討論的時候。他重
申，願意與有意服務香港的人合作，不論曾
否提名他或批評他。
梁振英傍晚到新民黨總部時表示，會向新

民黨成員介紹政綱，交換對香港未來發展的
意見，會吸納意見及批評。被問及組班問題

時，他表示，無與任何人討論有關「組班」
問題，直言所有有志服務香港的朋友，無論
有否提名他或曾經批評他的人，只要彼此理
念一致，有意為香港市民做事，他都願意與
對方一起工作。

田北辰：政綱符新民黨核心價值
新民黨副主席田北辰會後表示，雙方曾討

論梁振英政綱中不夠具體及值得再考慮的地
方，但未有提及班子人選問題。他認為，梁
振英過程中表現認真，有小心聆聽。

田北辰表示，梁振英在政改等方面的政
綱，符合新民黨的核心價值，但現時未有投
票傾向。他指出，政治一天也嫌太長，未來
仍然有一場候選人辯論，存在很多未知數，
新民黨下星期六將再討論後才有投票決定，
現時未知是否會作綑綁式投票。
田北辰又透露，會面中梁振英已否認唐英

年昨晚對他的一切指控。被問到會否相信對
方解釋，田北辰表示，如無人提出足夠證據
證明梁振英說謊，不可能靠直覺或他人感覺
作判斷。

香港文匯報訊（記者　鄭治祖）特首選戰
經過前日的候選人論壇，戰況更趨白熱化，
學友社於上月10日至24日期間以問卷形式，
訪問了37間中學5,067名中學生，並以隨機抽
樣方式抽出2,027份作分析。調查結果顯示，
過半(54.5%)中學生表示他們「非常關心」或
「關心」特首選舉。就3名候選人的整體印象

評分，調查發現中學生對他們的評分都與大
部分民調結果相近，梁振英所得分數為60.4
分、唐英年得47.1分，反對派候選人何俊仁
則以41.5分排「包尾」。

指貧富懸殊需優先處理
就特首選舉最受哪些因素影響，有54.7%

受訪中學生認為香港市民支持最重要，反映
中學生均認為受民意支持的特首候選人重
要。下屆特首將要處理香港社會多項民生議
題，受訪中學生認為下屆特首人選最需要於
任內優先處理的議題包括：貧富懸殊
(61.7%)、房屋問題(59.4%)，及社會福利
(45.3%)。
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工聯財案論壇聽街坊意見
香港文匯報訊（記者 鄭治

祖）立法會會議本周將就新
一份財政預算案展開辯論。
向來關顧基層福利及勞工權
益的工聯會，昨日舉行座談
會聆聽沙田居民就預算案的
意見。工聯會副會長陳婉嫻
期望，行政長官選舉的政綱
辯論，可關顧青年失業及創
業問題，及活化工廈項目會
否淪為地產項目等基層迫切
問題，更有感早前得悉天水圍街市菜心賣
30多元一斤令她「幾唔開心」，要求不單
財政預算案 手解決社會問題，下屆行政
長官亦應正視。
工聯會立法會議員葉偉明坦言，近日

就財政預算案的討論可謂「微乎其微」，
自己仍關注到財政預算案是否「一味派
錢」的問題，質疑財政預算案迴避社會
結構問題，對弱勢社群的援助力度不
足。

港珠澳大橋主體工程招標
香港文匯報訊（記者張廣珍珠海報道）

繼2月底港珠澳大橋沉管預製廠提前建
成，港珠澳大橋管理局現對大橋主體工
程、橋樑工程、土建工程及組合樑施工
CB05合同段按資格後審方式，進行公開
招標。本次招標接受獨立投標人或聯合體
投標人投標，內容包括多段海上橋樑及珠
澳口岸人工島連接橋等，總體施工工期長
達57個月。
據招標公告顯示，是次招標的橋樑工程

是海中橋隧工程的一部分，長約22.9公
里，起於島隧工程結合部非通航孔橋西
端，經深水區非通航孔橋、青州航道橋、
江海直達船航道橋、九洲航道橋、淺水區

非通航孔橋、珠澳口岸人工島連接橋，止
於珠澳口岸人工島大橋管理區互通立交。
不同的區域的橋樑採用了不同的設計，如
深水區非通航孔橋採用110米跨鋼箱連續
樑，九洲航道橋為雙塔組合樑斜拉橋。

總體施工期57個月
港珠澳大橋主體工程橋樑工程土建工程

共分為3個合同段，2個標，施工內容包括
大橋樁基、墩身、承台、吊索索塔等，以
及珠澳人工島連接橋及互通立交，項目合
同工期為57個月，其中施工準備期與主要
結構施工期共36個月，工程維護和照管期
為21個月。

最佳少年警訊 傳遞正面人生觀

關注論壇示威混亂 投票日安保非世貿級

警適當措施保特首選舉順利

■曾鈺成不鼓勵選委「投白票」。

香港文匯報記者梁祖彝 攝

■姚宛儀(右)和梁凱羚(左)昨日分別獲得最佳少年警

訊資深領袖和最佳少年警訊會員的殊榮。

香港文匯報記者羅敬文 攝

■工聯會財政預算案論壇，聽取沙田居民意見。

香港文匯報記者鄭治祖 攝

■民記新星顏

汶羽議辦開

幕，主禮嘉賓

「星光熠熠」。

■警務處處長曾偉雄(右一)昨日出席少年警訊獎勵計劃頒獎禮後稱，3月25日特首選舉當

日不會採用2006年世貿時的保安級別。 香港文匯報記者羅敬文 攝


